

者が見付かない時に投票の人に投票しましよう。あなたが棄権する事は、結局悪い候補者に味方をする事になるのです。棄権はあく迄さけましよう。

「棄権」という事は文字通り
権利を捨てる事、生活を放
投票に行きましょう。

野村万藏
昭和二十二年八月二十一日
（仕舞） 玉之段
（能） 紅葉狩
大坪十喜雄他
寶生重英

大坪常任委員の御斡旋で
左の如く観能會を開催する
ことになりました。観能券
を本部に用意してございま
すから御希望の方はお早く
お申越しくださいませ。

小菅内閣が成立するのも間もないことだといはれている。昭和電工事件をはじめもろの疑獄が發展の途上にある。この種の疑獄は昔から珍しいとはいえないが、今度の大官たちは口に民主主義を稱えながら悪事を働いていた罪ふかいものである。悪官僚、銀行資本家、ボス政治家らの私益が自己享樂以外のなにものもないことが私たちの前にバクロされた。いま吉田内閣が新しい出發の途上にあるが、ことごとく會社の社長や官僚の集りでひとつ穴のものとしてわれわれは見まもる必要がある。

政治の裏道をゆく

つた。あの紳士があの歸りの夜、赤坂の豪奢な妾宅で自分の子、

教育委員会の要望

◇第二回中央委員會開催

時事講座

◆ 第二回中央委員會開催
十月三日婦選會館に開催、出席者は本部役員、在京中央委員の外、横濱、小山、世田ヶ谷、杉並各支部代表併せて三〇名。決定事項の主なものは左の通りです。

◆ 食糧對策委員會の設置
家庭の婦人にとつて最も迫つた政治の問題である食糧問題の實體をつかみ、その對策たてようと食糧對策委員會をくる事となりました。委員長瀬常任。會員諸姉も奮つて參加下さい。

◆ 政界、財界、官界の腐敗を浚いし、政治を眞に私共有權のものとする爲、檢察廳並に當財產取引調査特別委員會を勵すと共に芦田内閣に善虐要望することと決定(別項參照)。

◆ 創立三周年記念行事
十一月三日は創立三周年にたるので之を記念して催しをることと決定、尙その具體化についてはその後の常任委員會別項の如く、政界淨化婦人討會を十一月十三日に又十二月入つて婦人労働問題公聽會をく事と決定しました。

◆ 新教育委員え註文を出すこと
十月五日の教育選舉の結果みて、註文を出すこと。尙本盟では、十一月一日發足以前道府縣五大市教育委員に上述如き要望をする筈。

◆ 總選舉對策
追つて成案を得たいと思ひすが會員諸姉の御意見をお下さい。

三、選舉直前になつてあても役に立たぬ。常にラヂオ等に注意していればならぬ。そして友人關係、關係團體で考も大した間違いはないろう。

三、選舉直前になつてあても役に立たぬ。常にラヂオ等に注意していればならぬ。そして友人關係、關係團體で考も大した間違いはないろう。

最後に棄權について一言い。今回の總選舉には「投値する候補者がない」の理もつてする意識的棄權が多く豫想される、棄權には無の故の棄權と關心をもちすが故の棄權の兩者があるが者には一應の理ありと思ふ。然し乍らかゝる棄權があれば多い程、結極品のわろ補者が當選する事を援助する。然し乍らかゝる棄權が十二分に生かして賢明に一行使し、私達の義務を遂行すればならない。

私は既に過去二回に亘り學の體験をもつ會員諸姉がるべき總選舉に於てこの點十二分に生かして賢明に一行使し、諸姉の健康な政治見と實踐力を證明せらるる

昭和22年8月21日 第3種郵便物認可

第3種郵便物認可
毎月1日發行婦人有権者
WOMEN VOTERS
新日本婦人同盟發行

Vol. 4, No. 4

¥2.

五・六月合併號

支部 百支部

これは昨年五月の總會で決
定した目標です。私共の一
人一人が一人を獲得して目
標達成に漕ぎつけませう。最も遅れた婦人の解放
こそ民主主義政治のバ
ローメーターです。民主
日本建設のキ・ポイ
ントです。是非一人が一人を獲得しま
せう。

◆ 松本支部
三月九日 婦人少年局存置要
望書を總理大臣に送った他、特
に増田官房長官は本縣選出でも
ありますので、存置の要望を増
田氏にも出しました。

四月十日の婦人の日大會も他
團體に呼びかけて準備を進め、
併せて婦人運動資料展示會の計
画もしてあります。

又一昨年六月はじめた民法研
究會は引きつゞき毎月開いて居
り、一年半後の今日尙出席希望
者は漸増の形です。週刊

最後に報告したい事は、週刊
信漫婦人新聞が創刊二周年記念
として去る二月長野縣下婦人團
體中、優秀三婦人團體を讀者の
推薦を基本に選定しましたが、
同窓支部は入選の通知を受けま
した。本支部入選の理由は混
た。

掲げたスローガンは次の通り
明るい臺所の建設を

三月八日の國際婦人デーは、
碧南の労組、未亡人組合、主婦
連盟、文化會等と共に、演說會
公聽式討論會を盛大に行いま
した。

期の長野婦人界の灯として、地
味ながら粘り強く啓蒙運動をし
ているという點があげられます。

二〇〇〇圓という事です。

◆ 愛知縣西三支部
三月八日の國際婦人デーは、
碧南の労組、未亡人組合、主婦
連盟、文化會等と共に、演說會
公聽式討論會を盛大に行いま
した。

掲げたスローガンは次の通り
明るい臺所の建設を

婦人平和大會に
そなえ
婦人平和大會に
そなえ
平和の歌募集
一、歌詞は平易。七五調十
五行
一、賞金 五千圓
一、作曲して八月十四日發表

千代田區永田町
一ノ一七婦人團體協議會では八月
十四日(正午)から中央大
學講堂で婦人平和大會を開
き、討論とりクリエーションを行ひ、平和の歌の發表
もこの席でなされます。平
和を築く希望の歌をどしど
しよせ下さい。

昭和22年8月21日 第3種郵便物認可
毎月1日發行
婦人有権者
WOMEN VOTERS
新日本婦人同盟發行
Vol. 4, No. 5

昭和22年8月21日 第3種郵便物認可
毎月1日發行
婦人有権者
WOMEN VOTERS
新日本婦人同盟發行
Vol. 4, No. 5

¥2.

支部通信

◆中野支部

中野區在住會員は昨年すでに

四十名を越えていたので、有志

によつて支部結成の準備が進め

られ、五月二十九日中野區役所

會議室で結成式がもとされました

當面の運動方針としては

會員獲得

一、子供の圖書室、遊園地設置

一、托兒所設置

一、區會議員、PTA等との懇

談會

支部長

副支部長

書記

貞子

伊藤和子

常任幹事

浦口靜子

龜山倫

君塚壽滿子

種田

會計監査

後藤俊

◆秋田支部

四月十日の婦人の日を期し當

面の運動の指針として左の申合

せを行ひました。

一、あらゆる行政部面に對し婦

人の參加を要求しその實現に

努力しませう

一、世界平和の爲各種婦人團體

と連絡をとり婦人の地位向上

の爲に協力しませう

一、未亡人、兒童の幸福を計り

農村婦人への宿泊の爲、婦人

會館と托兒所を建設しませう

◆世田ヶ谷婦人團體協議會發足

に於ける名で婦人團體によ

り努力します。二月十二

年

月

日

第三種郵便物認可

昭和二十二年八月二十一日

六

月

第三種郵便物認可

「平和の歌」募集
一、歌詞は平易。七五調十
五行
一、〆切 七月二十日
一、賞金 五千圓
一、作曲して八月十四日發
表
一、宛名 千代田區永田町
一ノ一七婦人團體協議會
婦人團體協議會では八月
十四日(日)正午から中央大
學講堂で婦人平和大會を開
き、討論とリクリエーショ
ンを行ひ、平和の歌の發表
もこの席でなされます。平
和を築く希望の歌をどしど
しおよせ下さい。

昭和22年8月21日 第3種郵便物認可
毎月1日發行

婦人有權者

WOMEN VOTERS

新日本婦人同盟發行

Vol. 4, No. 5. ￥2.

婦人有權者

WOMEN VOTERS 新日本婦人同盟發行

新日本婦人同盟發行

¥ 2.

婦人團體協議會が當面の運動の一つとして、市川房枝氏公職追放解除の運動をとりあげる事に決定した事は本紙前號に紹介しましたがその後同協議會ではその爲の特別委員會をつくつて運動の進展を期すると共に差しあたり左の如き決議をなし日本政府、マ司令部に提出するは勿論廣く海外婦人團體にも呼びかける事となりました。

解除の運動

解除の運動

といはねばならない。
市川房枝氏追放解除の運動は四月十日の第二回「婦人の日」大會の準備會に於て満場一致を以て決議されたものであり、其の後、全婦人團體並に全勞働組合婦人部及び各政黨婦人部により「婦人團體協議會」の結成されるや、再び市川房枝氏追放解除への運動が數多の團體より熱心に提唱されたのである。

吾々婦人團體協議會は、具さに市川房枝氏の過去三十年に亘る運動の足跡を調査検討した結果、同氏の活動した如何なる面に於ても公職追放に値するものを見出しえなかつたのである。即ち吾々の眼底に強く映じた市川房枝氏は、

一つに、徹底した自由主義者
二つに、「戦争を人生最大の罪惡である」と迄極論し論戦
苦闘した眞實の平和主義者
三つに、暴力に對しては「現役軍人といえども犯人を極刑に處せよ」と絶叫して止まなかつた勇氣ある、暴力
絶對排撃者であつた。

即ち市川房枝氏は、自由主義思想の根強い基盤の上に立ち、婦人の政治解放運動に終始一貫闘ひ續け、満洲事變勃發以後は「全世界の軍備全廢」を提唱するほど熱心に平和を希求し、五・一五、二・二六の兩事件に際しては、軍人獨裁政治の出現を危懼し、「暴力ファシシズム政治は斷じてとらず」と平和主義的議會

者として、何ものにも懼れず
鬪つて來たのである。

唯一つ、市川房枝氏の追放の
公的理由である「言論報國會理
事」就任の眞實の事情は、當時
上で初めて之を知つたのであつ
た。歸京後、事務局に辭意を表
明したのであるが、當時の日本
は無交渉の内に決定され、新聞紙
の諸情勢は之を實現させるには
至らなかつた。尙在任中は殆ど
活動せず、我々の大部分が同氏
の理事であつた事すら追放によ
つて初めて知つた程である。

吾々婦人團體協議會は、市川
房枝氏の過去三十年の歴史を繙
き、氏の功績に對し益々尊敬と
感謝の念を新たに深めると共に
日本婦人の民主化の爲に必要缺
くべからざる偉大なる指導者で
あり、同氏の追放が全日本婦人
にとり大きな損失である事を痛
感し、追放の不當、不合理を全
員満場一致で確認すると共に、
市川房枝氏公職追放解除の運動
を強力且つ徹底的に展開する事
を「婦人團體協議會」の名に於
て決議する。

資	参政現況	婦選獲得の年
○	○は権利をもつてゐる、×は もたない、△は制限つき	
○	○ マン島	一八八一
○	○ ニュージーランド	一八九三
○	○ オーストラリヤ	一九〇六
○	○ フィンランド	一九一三
○	○ ノルウェイ	一九一五
○	○ アイスランド	一九一五
○	○ デンマーク	一九一五
○	○ オーストリヤ	一九一八
○	○ ポーランド	一九一八
○	○ リトアニア	一九一八
○	○ ハンガリヤ	一九一八
○	○ 英國	一九一九
○	○ ドイツ	一九一九
○	○ カナダ	一九一九
○	○ ルクセンブルグ	一九一九
○	○ スエーデン	一九一九
○	○ オランダ	一九一九
○	○ エストニア	一九一九
○	○ ルマニア	一九一九
○	○ ウルグアイ	一九一九
○	○ パレスチナ	一九一九
○	○ 英領東アフリカ	一九一九
○	○ リトアニア	一九一九
○	○ アメリカ合衆國	一九二〇
○	○ チェコスロバキア	一九二一
○	○ アイルランド自由國	一九二一
○	○ 印度	一九二九
○	○ キュバ	一九三〇
○	○ 南アフリカ	一九三一
○	○ スペイン	

第4卷 第4號

婦人有權者 昭和24年6月1日發行 (2)

支 部 通 信

本部通信

れて いる間

◆中野支部 中野區在住會員は昨年すでに四十名を越えていたので、有志によつて支部結成の準備が進められ、五月二十九日中野區役所會議室で結成式がもたれました。當面の運動方針としては、
一、會員獲得
一、子供の圖書室、遊園地設置
一、托兒所設置
一、區會議員、PTA等との懇談會
一、支部長 大坪英子
副支部長 濱田糸衛
書記 貞子
會計 伊藤和子
常任幹事 柴田やま子 種田
君塚壽滿子 龜山倫
會計監査 後藤俊
◆秋田支部
四月十日の婦人の日を期し當面の運動の指針として左の申合せを行ひました。
一、あらゆる行政部面に對し婦人の參加を要求しその實現に努力しませう
一、世界平和の爲各種婦人團體と連絡をとり婦人の地位向上の爲に協力しませう
一、未亡人、兒童の幸福を計り農村婦人への宿泊の爲、婦人會館と托兒所を建設しませう
◆世田ヶ谷支部 世田ヶ谷婦人團體協議會發足について一言します。二月十二日に區長の名で婦人團體により

たのが始まりでその後數回準備會がもたれ各團體から二人の委員が出席して連絡をとることになりました。四月三日區役所内に發會式があり、議長教員組合、副議長當支部でした。この時の議題は教育費削減などが主にとり上げられました。三十ほどの團體委員の中から選舉によつて、委員長上北澤婦人會、副委員長 P.T.A 同じく當支部大竹、書記、全遞、民主クラブ、會計都職、監查教組、文化クラブなどが決定し、四月十日からの婦人週間には、公聽會やら業者をも交えて主食掛賣懇談會などがもたれる筈です。

◇婦人の日大會 東京に於ける今年の婦人の日 参照 と映畫觀賞 (ママの想ひ) 前後四時間討論 (議題は前號) 含む婦人の日協議會によつて開かれました。

本部・通信

感謝狀を受けた事について

市川房枝

先達婦人の日大會の代表の方が來訪され、感謝狀と記念品(花瓶)を頂戴いたしました。

感謝狀には

「婦人の政治的地位向上の爲闘つて頂いた生涯の御努力に對し、日本婦人が遂に選舉權を行使した四月十日の意義ある記念行事に際し、深くその御功績を讃え大會の決議を以て全婦人團體の名に於てこゝに感謝狀を贈呈いたします」と書かれてありました。

私としては婦人の地位の向上、特に政治上に於ける地位向上のため三十年間闘つて來た事は事實であります、極端なる國家主義者軍國主義者として追放に處せられてゐる現在、これを受ける事は皮肉でもあり、面はゆい感じであります。又その運動は多くの同志と共にやつて來ましたので、私だけが感謝狀を受ける事は心苦しい次第であります。然し一方若い労働婦人の方々を含む右から左までの四十餘團體によつて、公に、日本に於ても過去にさうした運動が存在したこと認められ、その價値を賞揚されたことは私としてはうれしく、その意味で、同志の方々を代表して御受けした次第でした。それで感謝狀並に花瓶は婦選運動の記念として建設されてゐる婦選會館に、私から寄附いたし保存する事といたしました。

右の經緯かつての同志の方々に御知らせいたし度、本誌上を拜借いたした次第で御座います。

尙皆様方に色々私の事で御心配をかけながら御無沙汰いたして居りますが、ずっと丈夫で、本年初めからはどうにか生活を支へて行けるだけの仕事がみつかりましたのでどうぞ御安心下さいませ。私の百姓は空地に家が建つ事になりだめになりさうで少々悲觀して居ります。序に近況を御知らせ申上げました。(五月三十日)

大會は四月十日正午から日比谷公會堂で、婦人團體、政黨婦人部、労組婦人部等右は民自黨、(出) 東京都世田ヶ谷區世田ヶ谷三ノ二四〇八(世田ヶ谷千歳局區) がなされました。この大會で特筆すべき事は、現存の婦人先覺者で、特に日本婦人の政

昭和 22 年 8 月 21 日 第 3 種郵便物認可
毎月 1 日 発行婦人有權者
WOMEN VOTERS
新日本婦人同盟發行

Vol. 4, No. 6

¥2.

第五年次總會

昭和 22 年 8 月 21 日 第 3 種郵便物認可
毎月 1 日 発行

新日本婦人同盟發行

Vol. 4, No. 6

¥2.

第五年次總會

本來なら四月に開かるべき總會が、今年は都合により延期になつた事は既におしらせいたしましたが、愈々左の如く開く事になりました。

日時 九月三十五日(日)午前十時から
會場 婦選會館

出席者 本部復員、中央委員、各支部代表、各支部代議員、議題運動方針規約改正議員、選舉決定役員改選その他の出席者。

尙今年は、總會の前日、二十四日午後中央委員會を開催。

昭和 22 年 8 月 21 日 第 3 種郵便物認可
毎月 1 日 発行

新日本婦人同盟發行

Vol. 4, No. 6

¥2.

第五年次總會

本來なら四月に開かるべき總會が、今年は都合により延期になつた事は既におしらせいたしましたが、愈々左の如く開く事になりました。

日時 九月三十五日(日)午前十時から
會場 婦選會館

出席者 本部復員、中央委員、各支部代表、各支部代議員、議題運動方針規約改正議員、選舉決定役員改選その他の出席者。

尙今年は、總會の前日、二十四日午後中央委員會を開催。

企業整備、行政整理、就職難、給料の分配など、今は働く大衆にとって受難の時代であるが、こういう時に婦人が男子よりも整理の対象となり易い事は既に多くの例にあらはれている。こゝに女性自身も反省せねばならない事は、未だ一般に婦人の就職は結婚途の腰のかけであつて、移動率が高いので、婦人の労働は、解雇もし易く、採用もし易い一時的のものというのが通念となつてゐる事である。事實、多くの働く婦人は、未だ職業意識や労働意欲が充分ではなく、組合への参加も活潑でない。そこで、自主的に労働條件や地位の向上の爲に努力する事が比較的少ない。又技能や熟練を磨いて女性の職場を進んで開拓していくという意氣込みも缺けてゐる。しかも巷には、必要にせられて、子供をかかえらも職を求める婦人の聲が次第に高くなつてゐる。これらの矛盾や問題は婦人も働く人として經濟的地位を確保し、眞の男女の平等をうたでなくては解決出来るものではなく、又婦人が整理の対象となり易いという好もしくない現象もふせぐ事が出来ない。労働省婦人少年局が提倡した、「働く婦人の福祉増進運動」は、この意味で働く婦人自身の自覺と一般社會の婦人労働に対する理解をうながすことを目的的

働く婦人の福祉増進運動について

(八月一日—七日)

七、働く婦人の教養を高めましょう。

この運動は、全國の各官廳、報道機關、團體、婦人團體、文化研究團體等が、めい／＼の獨自の立場から主としているものである。運動の目標としてとりあげられているのは、

八、主催する会員の運動を主としている。

報道機關、團體、文化研究團體等が、めい／＼の獨自の立場から主としているものである。運動の目標としてとりあげられているのは、

九、働く婦人の教養を高めましょう。

この運動は、全國の各官廳、報道機關、團體、文化研究團體等が、めい／＼の獨自の立場から主としているものである。運動の目標としてとりあげられているのは、

十、働く婦人の教養を高めましょう。

この運動は、全國の各官廳、報道機關、團體、文化研究團體等が、めい／＼の獨自の立場から主としているものである。運動の目標としてとりあげられているのは、

七

八

九

十

十一

十二

十三

十四

十五

十六

十七

十八

十九

二十

二十一

二十二

二十三

二十四

二十五

二十六

二十七

二十八

二十九

三十

三十一

三十二

三十三

三十四

三十五

三十六

三十七

三十八

三十九

四十

四十一

四十二

四十三

四十四

四十五

四十六

四十七

四十八

四十九

五十

五十一

五十二

五十三

五十四

五十五

五十六

五十七

五十八

五十九

六十

六十一

六十二

六十三

六十四

六十五

六十六

六十七

六十八

六十九

七十

七十一

七十二

七十三

七十四

七十五

七十六

七十七

七十八

七十九

八十

八十一

八十二

八十三

八十四

八十五

八十六

八十七

八十八

八十九

九十

九十一

九十二

九十三

九十四

九十五

九十六

九十七

九十八

九十九

一百

一百零一

一百零二

一百零三

一百零四

一百零五

一百零六

一百零七

一百零八

一百零九

一百零十

一百零十一

一百零十二

一百零十三

一百零十四

一百零十五

一百零十六

一百零十七

一百零十八

一百零十九

一百零二十

一百零二十一

一百零三十二

一百零四十三

一百零五十四

一百零六十五

一百零七十六

一百零八十七

一百零九十八

一百零一百

一百零一百一十一

一百零一百二十二

一百零一百三十三

一百零一百四十四

一百零一百五十五

一百零一百六十六

一百零一百七十七

一百零一百八十八

一百零一百九十九

一百零一百一一百

一百零一百二一百

一百零一百三一百

一百零一百四一百

一百零一百五一百

一百零一百六一百

一百零一百七一百

一百零一百八一百

一百零一百九一百

一百零一百一一百

一百零一百二一百

一百零一百三一百

一百零一百四一百

一百零一百五一百

一百零一百六一百

一百零一百七一百

一百零一百八一百

一百零一百九一百

一百零一百一一百

一百零一百二一百

一百零一百三一百

一百零一百四一百

一百零一百五一百

一百零一百六一百

一百零一百七一百

一百零一百八一百

一百零一百九一百

一百零一百一一百

一百零一百二一百

一百零一百三一百

一百零一百四一百

一百零一百五一百

一百零一百六一百

一百零一百七一百

一百零一百八一百

一百零一百九一百

一百零一百一一百

一百零一百二一百

一百零一百三一百

アメリカ婦人有権者連盟會長

ストラウス女史のお話

婦人有権者連盟は政治の分野で活動している團體ですが、政黨との關係はありません。選舉の時も一人の候補者も推せんせず、啓蒙運動一本で行く建前を堅持して居ります。

候補者の経験、經歷などを紹介し、重要な事柄についての答えを求めて一般に示し、判断の材料を提供します。又候補者を一堂に集めて公開演説を行い、之を新聞に發表し、投票日には戸別訪問をして投票を促し、子供の世話を留守番を代つて、主婦の裏話を防ぐ様にして、いままで活動して居ます。

アメリカとはい、全部の人々が選舉に興味と責任をもつてゐません。有権者に政治の眼を向けさせる事も私共の團體の大きな仕事ですが、「あなたは今政治に關心をもつてますか?」と地方行政に満足ですか?「不満な點を責任ある當局者に話す事がありますか?」という様に不都合が起つて、現実に則した新しい條令をつくる様に仕向けています。

他の團體との協同運動は餘り居ません。極く稀で次の一様な場合です。

アメリカでは町の議會の憲法に例えていえば町条例に不備があるが、それをもつて現

在する事であります。案内役をもかねた時のことあります。案内役をあれこれと説明しながら車をはしらせるのでした。その中に「馬鹿と狂人と、ワシントン市市民に、選舉権がない。」の言葉がありました。この夏、ワシントン市をバスで見物して、日本婦人の地位は、法律的には世界にほこる長足の進歩をとげたのであります。

早くも新日本婦人同盟創立四周年を迎へました。思えば長くもありました。短くもあつた三年間であります。ボツダム宣言、憲法發布、民法改正等々によつて、日本婦人の地位は、法律的には世界にほこる長足の進歩をとげたのであります。

日本婦人について私たちは、その大部分をしめていた昔の名残で、ワシントン住民は今尚ワシントン市で選舉権を行使出来ないのを皮肉つての言葉だつたのです。又アメリカでは同一労働に対する同一賃銀が法的にきめられている州も、數えます時、日本ではまだまだとの感を深めま

アメリカ婦人有権者連盟會長

本部通信

後神田の中央大學講堂で開かれました。

この日のプログラムは基督教

共に、英譯して、在日連合記者

クラブはじめアメリカ、ロンドン、パリ、ジネネーヴの婦人團

四〇圓

支部會費

四

三、生活の安定をおびやかす政治的經濟的社會的不合理を排除し併せて生活の合理化、協同化による新生活の設計を圖る

四、中央並に地方の公選による公務員との連絡を密にし必要に應じその政治活動の便をはかる

五、平和擁護の爲國內に於ける婦人戰線の統一を期すると共に更に進んで萬國婦人との連絡協調をはかる

尙右の實現を期して本年は特に各支部の擴充強化と會員獲得に努力する

一人が一人の會員を獲得しましよう

正會員會費年額二四〇円。維持會員會費年額六〇〇円。但し分納也可。尙會費は情勢に應じ中央委員會に於て値上げする事が出来る。委員會費は年五百円以上釀出する。但し選舉權被選舉權を持つない。同一地方に三十名以上の會員ある時は支部を置くことが出来る。支部並に支部準備會に關する規約は別に之を定める。總會は本會の最高決議機關で支部代表會員本部役員並に中央委員會構成員で構成し毎年一回四月に會長が招集し、左の諸項について協議し議決する。但し會員の1/3以上の要請があつた時は會長は會議の目的を明示して臨時に招集することが出来る。

一、本會の運動方針 二、豫算及決算の審議

三、規約の改正 四、役員の選舉 五、其の他必要な事項

任し委員長は常任委員が當る
第十六條 本會は會務執行に當り事務遂行のため事務局を置く、職員は會長が任命する
第十七條 本會の經費は次の收入で充當する。
第一、會員會費及び贊助員費
第二、事業利益金
第三、寄附
第十八條 本會の會計年度は四月一日より翌年三月三十日迄とする
第十九條 本規約は總會に於て中央委員會より提出し、出席會員の三分之二以上の同意がなければ變更することが出來ない

附則
第二十條 本規約は昭和二十四年九月二十五日より施行する
第二十一條 役員に缺員を生じた場合は後任は常任委員會に於て總會に於ける得票數を考慮して決定する
第二十二條 本規約に定めなき事項は本會創立の趣旨に則り決定する

美容ヴィナス・アトリエ
パー・マネント
セツツトいたしま
美顔術
毎日朝八時……六時
但毎月曜日休み
場所 東京都新宿區歌舞伎町
代表者 加藤 愛子
枝柄主任 松尾まち子

一 國際正義を尊重し 世界の恒久平和の確立と人類文化の發展に寄與する事 尚私共は、右の實現にあたり、一党一派に偏せず、隨時各政黨及各種團體と提携協力しようとするものであります。

△昭和二十四年度運動方針

一、民主主義の眞意義を解明し その生活化に努力する

二、新憲法並に生活に密接な關係のある諸法律を検討しその改善に努力し改悪に反対すると共に進んで望しい法規の制定を建議する

△新日本婦人同盟規約

〔昭和二十四年九月二十五日改正〕

第一、會長は本會を代表し本會會務の統轄に當る。と共に總會中央委員會の議長となる。副會長は會長の補佐に當る。と共に會長事務を代行するものとす。故あるときは會長事務を代行するものとす。第一書記は總會、中央委員會及常任委員會の記錄事務に從事する。

第一、會計は本部の會計事務に從事する。

第十四條、役員の選任は次の通りである。

一、會長、副會長、書記、會計、中央委員は總會に於て選舉しその任期は一ヶ年とする。但し再選を妨げない。

一、常任委員は中央委員で互選しその任期も一ヶ年とする。但し再選を妨げない。

第十五條、本會は第三條の目的達成のため左の常設委員會を置く。

一、政治教育、一、政治運動、一、出版、一、組織、一、情報宣傳、一、財務、

委員は常任委員會の推薦により會員中より選

株式會社淀川製鋼所指定問屋
薄板. 亞鉛鐵板. 棒鋼
三和產業株式會社

もので、この種法律等は、終戦の際にひそんでいたと信ぜられる所の社會悪底を矯正する事の出来るものである。

又少數の國々では、婦人の重要な政治、經濟の諸委員會で活動している。以下各國に於ける婦人の活動を見よう。

佛蘭西——戦前一般の婦人は參政權を要求する事すら望まなかつたこの國では、四十人の婦人が現在國會に議席を占めている。

止法を支持すると共に托児所の設置や、總ての婦人に參政權を與えよと主張してゐる。

オランダでは現在上院に一人、下院に五人の婦人が居り、數的には戰前と變りないが、和蘭婦人の政府機關の進出は増加しつゝある。

二十四度年度會費は左の様に値上げとなりました。
至急御送金を乞う

正會員會費 二四〇円

維持會員會費 六〇〇円

分納も差支えありません。御送金は小替爲、
替又は切手でも可

新日本婦人同盟會計

會費値上げ

以下次號

五名の婦人がいる。

共學部 期間 各種三ヶ月ヲ以ツテ
トス（夜間部モアリ）
場所 省線千駄ヶ谷驛前（涉
谷千駄ヶ谷一丁目五番地）
主催 津田塾大學同窓會
静かな 美しいサロンで
フランス料理を召し

國會に都道府縣會に市區町村會に
△新般員 ○印は常任

昭和二十三年

壬辰改元

書副會
會長
宇齋藤
川藤田

田中峰

中央委員、本部役員及各支部代表で構成し、年三回以上開催して總會に於ける決議の實行に

會員募集！

三和産業株式会社

本社 大阪市西淀川區御幣島東2丁
東京 電話淀川(47)1491
東京都中央区日本橋蛎殻町2

美容ヴィナス・アトリエ
パ - マネント
セ - ット
美 - 顔 - 術
毎日朝八時 - 六時
但毎月曜日休み
場所、東京都新宿区歌舞伎町
代表者 加藤 愛子
枝柄主任 松尾まち子

株式會社淀川製鋼所指定問屋
薄板. 亞鉛鐵板. 棒鋼
三和產業株式會社

買物經濟に精通するためには、泣ね入りせず、主婦の聲を反映するためには、結束して、たたかいつづけます。

月報、ニュース發行

東京都千代田区内幸町一の
國稅廳二階

主婦連合

奥 む め

個人でも團体でも加盟できます

電銀座六八六

会員募集！

新橋文化アーヴ
銀座57-二七九五

共學部 期間 各種三ヶ月ヲ以ツテ
トス（夜間部モアリ）
場所 省線千駄ヶ谷驛前（涉
谷千駄ヶ谷一丁目五番地）
主催 津田塾大學同窓會
静かな美しいサロンで
フランス料理を召し

支店銀座
(三)原橋際電56六五八〇〇八
津田英語會
講師外人並に一流講師
程度各種ノクラスアリ
(男子部女子部及男女

本店新宿
(末)電廣亭前
37 三〇七

「たゞるだけで精一杯です
わ」と言ふ様な事を言つて
居り乍ら、こつそり貯蓄を
して居る人が多くなりました。
た。うかうかして居ると
御近所で貯蓄のないのは貴
女だけとなります。
愈々物價も安定し世はへそ
くり時代になつて來ました
貴女の安全な貯金箱

ある。結局は政治の貧困と、物資の貧しさから來るのであるが、婦人の自主的な力のもり上りによつて、少しづゝでも正しい政治のしかれる原動力の一環となるために、家庭生活の改革を婦人團体の手によつて押し進め、その生活の中から労働婦人の正しい解放の道を學びとり、婦人なるが故の首切りに安易に引つかるような婦人の一人もないようにならねばならない。

又婦人の失業は單に婦人文に限られて考へるのでは何ら解決の道は見出されない。全失業問題の一環として全労働者階級、労働者の家族が手をつなぎ働くもの、生活の實態を知り人権の確立と文化的人間らしい生活を保償してくれた諸法律が實際に生かされ更に改革されて行く正しい社會機構と政治の在方を建設する力へとなつて行くことに依つて解決の道が見出だされるのであるまいか。

(クリスチヤン、サイエンス、モニター
一九四九年四月一日號ヨリ)

各界婦人代表五氏渡米							
其の二							
各國婦人の政治的進出							
チエツユスローヴアキアでは、戰前の二倍半にあたる三六名の婦人議員が居り、しかもこの内一人は五ヶ年計画の推進という困難な任務を背つてゐる。チエツユの政府首腦部は、特に社會立法の方面で婦人の發言を尊重してゐる。							
ボーランド議會、共産主義支配下にあつて、メクラ判を捺すに過ぎないものではあるが、これは二四名の婦人がいる。彼女等の大部は藝術、保健、教育、労働や社會福祉等の委員に任命されている。							
澤山の文盲が居り、婦人全體からつてゐる人もいる。尤も之は戰後初の總選舉で選ばれた三九名に比べて一三名少い。或る人は日本では、半世紀の間、婦人は文字通りれば、婦人はどちらにも特に有力ではないとの事である。							
斐リツビン議會には二人の婦人がいる。之は戰後初の事で、この二人の婦人議員はマレー連邦の立法議會にも席を占めているが之は任命によるものである。							
(クリスチヤン、サイエンス、モニター 一九四九年四月一日號ヨリ)							

祝創立四周年							
酒氣が少くなつたのが婦人代議士の御手柄							
程度では本格的な議員の功績としてはマ							
ダマダの評							
吉田首相の施政方針演説に、社革党代表として質問に立つた大石ヨシエ女史、婦人							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を終へ、どうやら國會の山を越した形であるが、まだ四十余件の法案審議は遅々として進まず、余すところ數							
日の會期を、野党は十二月四日の通常國會まで引のばそうとわん／＼もみ合つてゐる。							
吉田首相は召集された第六臨時國會は十一月一日の開會式早々衆議院の盤原							
議長が陛下に呈上する詔書を間違へたりし							
て話題をぶりまいたが、大過なく八日には吉田首相の施政方針演説、十五日は池田大							
藏大臣の財政演説を							

まづ平和條約といふ事は、兩當事者の間を戦争状態から平和の状態に移す事を使命とするもので、本來全面講和を建前とすべきものである。それが講和の形式として、全面講和以外の形が云々されているのは、國を分離して、講和の出来る大半の國と、先づ平和關係をつくるといふ聲が出てきたり譯で、之はあく迄も全面講和が出来ないといふ前提の上に立つものである。こふふ形をシャーナリズムは「單獨講和」といって考へられない。敗戦の先輩ドイツ、その他の條約と歩調を合せる事も必要とされだらうし、アジア全体との關聯もみなければならない。聯合國の極東政策の一環、立の経験をもちつづけた唯一の國であるが

講和條約についての



V.O.I. No.1
昭和二十二年八月二十一日第三種郵便物認可

1

外務省の見解

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

210

211

212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

223

224

225

226

227

228

229

230